



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Concomitentes elige Barruelo de Santullán para desarrollar un proyecto cultural y artístico

La iniciativa pretende involucrar a la población, a lo largo de 2025 y 2026, para ejecutar las distintas actividades programadas.

Miércoles, 18 de diciembre de 2024.

NOTA DE PRENSA

El alcalde de Barruelo de Santullán ha mantenido, en los últimos días, una reunión de trabajo con el mediador del proyecto para conocer, de primera mano, la iniciativa. En ese sentido, se trabajará sobre “Las Heridas del Territorio”, planteándolo desde una perspectiva de futuro.

Cristian Delgado destaca que **“se trata de un programa muy interesante que pretende, desde la base de la cultura y la creación, generar un valor añadido al territorio”**. El regidor municipal explica que **“tras la decisión conjunta se plantará un artista y una creación que plasme la idea a desarrollar, que no tiene porque ser física, sino que puede ser algo más vivo y que perdure en el tiempo”**.

El alcalde destaca que la mediación y las alianzas **“serán fundamentales, a la hora de plantear el proyecto cultural y/o artístico”**. Próximamente se darán más detalles sobre la iniciativa y se convocarán las primeras reuniones de trabajo al respecto.